



L'ÉCOLE DU CHAT

COMITE DE DEFENSE DES BETES LIBRES

B.P.184 75864 Paris cédex 18

Association à but non lucratif déclarée à la Préfecture de Police le 8 Mars 1978 sous le N° 78/517

PHOENIX n'est plus en souffrance, il a été adopté.

PHOENIX fréquente un jardin partagé dans le nord de Paris, depuis 2014. Surtout lors de la distribution de la nourriture aux autres petits félins du lieu auxquels il se joint. Puis une fois rassasié et après une courte pose, il repart vagabonder plus loin.

Ce chat domestique, très sociable, paraît un peu las en ce moment, plus amaigri aussi, moins soucieux de sa toilette.

Sur son dos et ses flancs des nœuds serrés, denses, compacts le font souffrir dans ses mouvements. Il se dérobe quand je pose ma main sur son pelage. Le faire tondre par un vétérinaire, serait la solution pour mettre un terme à son mal être. Mais avant de prendre RV il faut lui trouver un havre de paix pour passer l'hiver, à l'abri. Le relacher en l'état serait le condamner à mort.

Si vous souhaitez **accueillir Phoenix, temporairement**, lui consacrer un peu de votre temps, merci de préciser vos conditions d'hébergement, votre expérience avec les animaux. Mieux vaut ne pas avoir d'autres chats chez vous. Des protections aux fenêtres sont vivement recommandées si vous demeurez en étage.

Phoenix est castré & identifié, le détenteur étant l'Ecole du chat 75018.

Pour plus de renseignements, veuillez contacter : grenson@9online.fr

Paris, le 6 décembre 2020



Phoenix au jardin partagé en septembre 2017. G.R.



nez à nez au jardin partagé
11 avril 2017
généviève Renson